



Tanto tienes, tanto estudias{jcomments off} **José Antonio Bustamante.-** El ministro popular de Educación, el Sr. Wert, pretende con su nueva reforma dar un golpe definitivo a la enseñanza pública, volviendo a tiempos que casi nadie quiere recordar, cuando estudiar solo estaba al alcance de los más pudientes, cambiando el famoso dicho de “tanto tienes, tanto vales”, por “tanto tienes, tanto estudias”.

A los 4.000 millones de recortes en Educación en lo que llevamos de año, la masificación de las aulas y 50.000 profesores despedidos, se le suma unas subidas de tasas universitarias que se hacen especialmente patentes en esas Comunidades Autónomas que sufrieron la desgracia de votar mayoritariamente al PP.

El gobierno dejó en manos de las propias Comunidades el aumento de las tasas “hasta un máximo del 25%”. En Andalucía se ha establecido una subida mínima de algo más de 17 euros para las primeras y segundas matrículas de las universidades andaluzas, al pasar el precio del crédito de 12,20 a 12,49 euros, lo que convierte la subida media en un 2,3%. En Madrid, Comunidad gobernada por el PP, la subida media es de un 26,6% (por encima incluso del tope establecido por el propio gobierno), según cálculos de la FUCI. Si el año pasado estudiar un grado o licenciatura en esta Comunidad costaba una media de 900 euros, en el curso 2012-2013 supone 1.140. Eso, en primera convocatoria. Las segundas, terceras y posteriores matrículas llevan una “penalización”, de modo que sólo una asignatura puede costar 900 euros. En el caso de la mayoría de los másteres, el crédito ha pasado de 33 a 65 euros.

Por si esto no fuera suficiente, los bancos, esos bancos que estamos saneando entre todos los españoles, están haciendo su agosto, según denuncia Adicae, con créditos abusivos para financiar estudios que van desde el 5% en el caso más barato hasta el 22,12%, cuando el precio actual del dinero se sitúa en el 0,75%.

Con este panorama lo único que nos queda a esa mayoría silenciosa, como nos llamó Rajoy hace pocos días, es mostrar nuestro más enérgico rechazo, aunque eso nos convierta de un día para otro, según palabras del ministro de Educación, en irresponsables, radicales de extrema izquierda y antisistema. Las continuas salidas de tono de este señor se están convirtiendo en algo cotidiano, van para premio Guinness, y ya va siendo hora (¿lo hizo el Rey?) que alguien le pare los pies, porque de lo contrario se correrá el riesgo de que le salgan imitadores, como el portavoz del PP en el Congreso, que ayer llegó a decir: “Yo cuando iba al instituto, las huelgas las organizaban los de Batasuna”. Menuda comparación...

Para colmo, nos desayunamos esta mañana la noticia que España (según la UNESCO) se sitúa a la cabeza del fracaso escolar, donde 1 de cada 3 alumnos no acaban la enseñanza secundaria. ¿Tendrá algo que ver que cada 4 años cambie la Ley de la Educación, o esto también es culpa de estos padres batasunos radicales? ¿Tendrán los políticos alguna responsabilidad en esto, Sr. Wert?